

ASSOCIATION INTERCOMMUNALE - QUILLE DE 8

HISTORIQUE

C'est le 19 septembre 1994, au restaurant Arlabosse, à la Primaube, qu'à l'invitation de Jacques Regourd, alors président de la section des quilles de huit, la première réunion d'un comité de réflexion pour la création d'une association d'élus en vue de promouvoir le sport de quilles de huit s'est tenue. Cette première réunion était déjà l'aboutissement de plusieurs mois d'échanges avec des responsables communaux dont les premiers furent Jacques Delfieux, maire de Campuac et député suppléant de la circonscription de Rodez et Michel Artus, élu à Moyrazès.

Parmi les premiers intéressés figuraient également Madame Josette Delmas, maire d'Agen, M. J. Gayraud, maire de Curan, M. R. Lacombe (Gramond), M. Loubeyre, maire de Montrozier, B. Puel, maire de Saint Laurent d'Olt, C. Rigal, maire de Boussac et G. Sérieys, maire de Moyrazès.

Parallèlement, un dossier visant à développer un partenariat avec le Conseil Général de l'Aveyron était adressé au président Puech (une réunion était alors programmée avec les présidents des commissions déléguées à la jeunesse, au sport et à la culture du Conseil Général le 7 octobre 1994) ;

Cette première réunion du 19 septembre, à laquelle participèrent, pour les quilles Mme Viviane Rodolphe, MM Fernand Arguel, Pierre Mouly, Henri Recoules et Jacques Regourd et pour les élus MM Michel Artus et Joseph Ginestet (Moyrazès), Jacques Delfieux (Campuac), Jean Gayraud (Curan), Michel Loubeyre (Montrozier), Bernard Puel (Saint Laurent) et Christian Rigal (Boussac) fut ensuite suivie rapidement de plusieurs autres, au cours desquelles le projet avança, les 22 octobre, 14 novembre, 17 décembre et 27 février 1995.

C'est ainsi que le 13 mars 1995, chaque commune comptant un club de quilles, fut destinataire d'un dossier de présentation des quilles et du projet de statuts de l'Association